Proceso de desafuero contra Alejandro Moreno no es advertencia: Ignacio Mier

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, apuntó que a más tardar el 10 de diciembre la iniciativa de Reforma Electoral tendrá que estar en el Senado para que sea aprobada antes del 15, cuando concluye el periodo ordinario de sesiones. El líder morenista también recordó que existen plazos legales y que la Sección Instructora debe resolver si procede o no el desafuero contra Alejandro Moreno; aclaró que no es advertencia. Rubén Moreira, jefe de la fracción del PRI, negó que exista un amago y afirmó que ellos ya tienen fijada su postura.

https://drive.google.com/file/d/10qykg5KLvePsq1ew F9B05VBcF9k5tR1/view